

## Polres Jember Tekankan Kondusifitas Kamtibmas; Rapat Koordinasi Tertib Administrasi Pengelolaan & Pertanggung Jawaban Keuangan Badan Adhoc Pilkada 2024

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](https://jember.jurnalid.id)

Sep 4, 2024 - 14:26



Polres Jember Tekankan Kondusifitas Kamtibmas; Rapat Koordinasi Tertib

## Administrasi Pengelolaan & Pertanggung Jawaban Keuangan Badan Adhoc Pilkada 2024

Jember - Dalam rangka mempersiapkan penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024 yang transparan dan akuntabel, Polres Jember turut serta dalam Rapat Koordinasi Tertib Administrasi Pengelolaan & Pertanggung Jawaban Keuangan Badan Adhoc yang diselenggarakan di Hotel Aston, Jl. Sentot Prawirodirjo, Jember, Rabu (4/9/2024).

Rapat koordinasi ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) dan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jember. Polres Jember diwakili oleh Kabagops Kopol Istono, S.H., yang hadir atas nama Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si.

Dalam rapat tersebut, para peserta membahas pentingnya tertib administrasi dalam pengelolaan dan pertanggungjawaban keuangan Badan Adhoc, sebagai bagian integral dari upaya menciptakan Pilkada yang jujur, adil, dan bebas dari penyimpangan.

Kabagops Kopol Istono, S.H. menyampaikan bahwa Polres Jember siap mendukung penuh segala upaya untuk memastikan Pilkada 2024 berlangsung dengan aman, tertib, dan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

“Kerja sama dan koordinasi yang baik antar instansi sangat penting dalam menyukseskan Pilkada 2024. Polres Jember berkomitmen untuk terus bersinergi dengan Bawaslu, KPU, dan seluruh pihak terkait guna menciptakan kondisi yang kondusif bagi penyelenggaraan pemilu,” ujar Kopol Istono, S.H.

Rapat koordinasi ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antar lembaga serta memastikan bahwa seluruh proses administrasi dan keuangan Badan Adhoc berjalan dengan baik, demi terciptanya Pilkada yang berkualitas dan dipercaya oleh masyarakat. (AR)